

Communiqué de presse



Contact presse

Délégation à l'information et à
la communication
01 40 15 80 11
service-presse@culture.gouv.fr

www.culturecommunication.gouv.fr

www.facebook.com/ministere.culture.communication

<https://twitter.com/MinistereCC>

Aurélie Filippetti, ministre de la Culture et de la Communication salue la nomination de Mathieu Gallet à la tête de Radio France

Je salue la nomination de Mathieu Gallet à la tête de Radio France.

Cette nomination est la première mise en application de la profonde réforme en faveur de l'indépendance dans l'audiovisuel public voulue par le Président de la République et traduite par la loi du 15 novembre 2013.

Cette réforme a mis fin à la situation inacceptable où le précédent Président de la République nommait seul les présidents de l'audiovisuel public.

Désormais c'est le CSA, autorité administrative indépendante, qui assume cette responsabilité.

Cette avancée démocratique majeure est une garantie d'indépendance pour le service public.

Je recevrai prochainement Mathieu Gallet pour évoquer l'avenir du service public de la radio. Les Français sont attachés à leur radio publique, média moderne, démocratique et proche d'eux.

Je rends hommage à Jean-Luc Hees pour son grand professionnalisme et pour tout le travail qu'il a accompli au cours de sa présidence.

Paris, le 27 février 2014